

## PPG ET L'AFM-TÉLÉTHON REDONNENT DES COULEURS AU SERVICE MALADIES NEUROLOGIQUES RARES GROUPE HOSPITALIER SUD DU CHU LA RÉUNION

Depuis 2018, les salariés de PPG, partenaire de l'AFM-Téléthon, se mobilisent bénévolement pour redonner des couleurs à des services de soins partout en France dans le cadre du programme COLORFUL COMMUNITIES® du groupe. Les 3 et 4 décembre derniers, à l'île de la Réunion, ils ont redonné de l'éclat au service **Maladies Neurologiques Rares du Groupe Hospitalier Sud du CHU la Réunion**.

### INAUGURATION VENDREDI 22 AVRIL A 11H



En présence de :

**Sabrina Wadel**, Secrétaire Générale du CHU la Réunion,  
**Carole Heinrich**, Directrice du service régional AFM-Téléthon de la Réunion,  
**Pascal Ledoux**, Responsable commercial PPG Réunion.

Depuis 2000, l'AFM-Téléthon soutient partout en France des centres de référence spécialisés des maladies neuromusculaires, qui proposent aux personnes concernées, des consultations pluridisciplinaires qui permettent aux malades de rencontrer, dans un même lieu, et dans une même journée, les différents spécialistes de leur maladie et de bénéficier d'une prise en charge adaptée et efficace.

En savoir plus sur l'accompagnement des familles : <https://www.afm-telethon.fr/aider>